

《单词百科:projectiles是什么意思?projectiles怎么发音?projectiles的解释和用法》

英语单词projectiles是什么意思?projectiles怎么读?projectiles怎么发音?简答网为您整理了projectiles的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



projectiles怎么读

projectiles的读音:[pr d' ekta lz]

projectiles的意思

1、n. 抛射体(projectile的名词复数)
;(炮弹、子弹等) 射弹 , (火箭等) 自动推进的武器;

projectiles的双语例句

1、 This paper explores the analogue concept and conditions of two base bleed projectiles in theory.

从理论上讨论了两底部排气弹相似的概念及条件.

2、Terminal Ballistics deals with the impact of projectiles on a target.

终点弹道学研究的是射弹的弹著作用.

3、Ballistics: Science of propulsion, flight, and impact of projectiles.

弹道学: 研究射弹的动力、飞行和弹著作用的科学.

4、Projectiles became more important because cannons could now fire balls over hundreds or yards.

抛射体变得更加重要,因为人们已能用大炮把炮弹射到几百码的距离之外.

5、Test your ability to climb, jump and deflect projectiles as quickly as possible!

测试你的能力,爬,跳,弹体偏转,尽快!

6、The greater penetration of the new projectiles will result in greater injuries.

新式导弹的更大穿透力将导致更大的伤亡.

7、All of these provided references for the design of-dimension trajectory correction projectiles.

这些都为一维弹道修正弹的研制提供了设计依据.

8、These differences are connected with the strong absorption of the composite projectiles.

这些差别与复杂的入射粒子的强烈吸收有关.

9、The study of the flight characteristics of projectiles.

关于射弹飞行特点的研究.

10、Your parents know how to launch nasal projectiles.

不知道什么意思.

11、Impacts by high-velocity projectiles not always destroy the tank and its crew.

高速 弹体的冲击并不总能击毁坦克和消灭乘员.

12、Efficiency parameters optimization about terminal-sensitive projectiles was based on algorithms of chaos-Annealing strategy and BPNN model.

基于混沌退火算法和BPNN模型的末敏弹系统效能参数优化,引入贝叶斯正则化方法的BPNN模型,使神经网络具有自适应性和推广能力.

13、It was a masterpiece of its and bid defiance to all the projectiles in the world.

这是一件杰作,它可以跟世界上所有的炮弹挑战.

14、The result provides gists for the design of impulse control on short-range rocket projectiles.

分析结果为 近程 火箭弹的脉冲控制设计提供了一定的依据.

15、All rigid projectiles shall have a tip radius of not less than 2 mm.

所有刚性射弹物不能有半径小于2毫米的尖头.

以上是简答网为您整理的projectiles怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pr

ojectiles的用法、pr

ojectiles的释义、projectiles的相关详

情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/projectiles>